

## 沖縄県公安委員会定例会会議録(令和5年9月7日)

### 1 主な報告等

- (1) 銃砲刀剣類所持等取締法違反(クロスボウの無許可所持)事件の検挙について  
委員から、違反行為を覚知した場合は、今後も厳正に対処していただきたい旨の発言がありました。
- (2) 地域警察官の活動好事例について  
～装備資機材の有効活用と勤務員間の連携による被疑者検挙～  
委員から、現場臨場時から住民の避難誘導など冷静に対応しており、日頃の訓練の成果が出たのではないかと。今後も職員に対して教養・訓練を行い、職員の受傷事故防止にも努めてもらいたい旨の発言がありました。
- (3) 捜査支援室の取組状況について  
委員から、複雑化する犯罪を解明するための捜査支援を行う部署においても、女性職員が活躍していることは素晴らしい旨の発言がありました。
- (4) 暴走族の現状と対策について  
委員から、暴走族に対する取締り強化や離脱支援活動など、引き続き抑止対策に力を入れて取り組んでいただきたい旨の発言がありました。
- (5) FIBAバスケットボールワールドカップに伴う警備結果について  
委員から、ワールドカップという世界大会が大過なく無事終了したことは、沖縄県警察の職員をはじめ、特別派遣部隊の活動がしっかりなされ、関係機関との協力・連携体制も構築されていた成果だと思ふ。従事した職員等に感謝の意を表す旨の発言がありました。
- (6) その他  
警察本部から、FIBAバスケットボールワールドカップ開催に伴う警護警備に関し、警備に限らず警察活動は関係機関や県民との相互理解が大切であり、今大会が大過なく終了したことは、まさに警察と大会関係者との連携及び県民や観客等の理解が得られる形で警備が行われた結果だと認識している。引き続き、警備等の警察活動については県民の理解を得られるよう適正に対処したい旨の発言がありました。

### 2 主な決裁等

- (1) 警務部
  - ・ 監察関係報告
  - ・ 公安委員会あて苦情について
  - ・ 公安委員会あて苦情の受理について
  - ・ 保有個人情報部分開示決定に対する諮問について

- 保有個人情報不開示決定に対する諮問について
- (2) 生活安全部
  - 少年課関係報告
- (3) 交通部
  - 自動車運転免許の行政処分について
- (4) 警備部
  - 警察職員の援助要求及び警備情勢について